
Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Siegfried Balleis
Rathaus

91052 Erlangen

Gülleausbringung
Antrag zum UVPA

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Zeit von Ende Februar 2012 bis Ende Mä22012 wurde innerhalb
weniger Wochen im Wesengrund zweimal Gülle ausgebracht.
Abgesehen von der Geruchsbelästigung stellen sich viele Passanten und
Anwohner des Wiesengrundes die Frage, ob Gülle in dieser Menge noch
umweltverträglich ist.

Wir beantragen daher, dass das Umweltamt Stellung zu dieser Frage

bezieht. Auch möchten wir eine Aussage über die Konsequenzen für die

Wasserqualität der Regnitz.
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M it freundlichen Grüßen

Dr. Florian Janik
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Saskia Coerlin
Geschäftsführerin der SPD-Fraktion

Felizitas Traub-Eichhorn
Sprecherin für Umwelt und
Verkehr


